

Ressourcenmanagement und -effizienz

Die Forderung nach einer ressourceneffizienten Wirtschaft stellt die Schweiz wie auch das Ausland vor grosse Herausforderungen. Gefragt sind innovative Ansätze in der Versorgung, Nutzung und Entsorgung von Ressourcen.

Behörden, Verbände und Unternehmen beraten wir in Fragen des Ressourcenmanagements und der Ressourceneffizienz. Wir verbinden interdisziplinäres Wissen mit strategisch-konzeptuellen Kompetenzen und erarbeiten Grundlagen für eine nachhaltige Ressourcenpolitik und -bewirtschaftung. Dabei legen wir grossen Wert auf die Einbettung technischer Möglichkeiten in die relevanten politischen und sozio-ökonomischen Strukturen.

Im Zentrum unserer Arbeiten stehen die folgenden Dienstleistungen:

- Nationale, regionale und betriebliche Ressourcenstrategien
- Analyse von Ressourceneffizienzpotenzialen und Entwicklung von Verbesserungsstrategien für einzelne Branchen und ganze Volkswirtschaften
- Analyse der Wirkung von regulatorischen Rahmenbedingungen auf die Ausschöpfung von Potenzialen und Entwicklung entsprechender Anpassungsvorschläge
- Ansätze zur Steigerung der Ressourceneffizienz in der Industrie als Mitglied des Netzwerks Ressourceneffizienz Schweiz, Reffnet